

EPISODIO 42. ESPECIAL NAVIDAD:

EL GORDO: LA TRADICIÓN QUE MARCA EL INICIO DE LA NAVIDAD EN ESPAÑA

Bienvenida, bienvenido a esta serie especial del podcast en la que vamos a hablar sobre la Navidad, pero tranquila, tranquilo, porque no vamos a hablar de las cosas típicas que también aparecen en otros países en Navidad, sino que vamos a hablar de cosas especiales en España. Vas a aprender vocabulario, pero también tradiciones típicas de este país y algunas curiosidades muy interesantes.

Antes de nada, quiero darte una buena noticia, y es que he organizado una fiesta online de fin de año. Vamos a celebrarlo juntos. Vas a conocer más sobre tradiciones en España, vamos a practicar español en un ambiente divertido y, además, vas a participar en una actividad cultural única en España. Es el día 30 de diciembre, y puedes inscribirte desde el enlace que está en la descripción de este episodio. Espero verte allí. Y ahora sí, empezamos.

El 22 de diciembre es un día muy importante en España, y es el día que marca el inicio de las fiestas navideñas en el país. Y en este caso no hay una explicación sobre la religión, no tiene nada que ver con la religión, sino que es algo relacionado con el dinero. El 22 de diciembre se celebra la Lotería de Navidad, una tradición muy especial en España. La conocemos como el Gordo, y es una de las loterías más antiguas del mundo. Cada año millones de personas en España compran billetes de lotería con la esperanza de ganar un premio, y este décimo de lotería —se llama así—cuesta 20 EUR. El premio más grande son 400.000 EUR. Pero, además de este premio, que es el primero y el más importante, por eso se llama el Gordo, también hay muchos otros premios más pequeños.



Y en España no solamente es una forma de ganar dinero, una esperanza con el dinero, sino que, como te digo, es toda una tradición porque muchísima gente compra décimos de lotería desde muchos meses antes, y hay gente, incluso, que cuando va a ciudades diferentes compra un número de lotería en esa ciudad para así tener más posibilidades de ganar. Tienen diferentes números con los que van a participar en este sorteo de la Lotería de Navidad. Entonces, al final, la Lotería de Navidad se convierte en un juego del que casi todo el mundo participa y del que todo el mundo habla en estos días. Mucha gente también compra un número entre varias personas, es decir, compran un billete, por ejemplo, varias personas, varios miembros de una familia, un grupo de amigos o los compañeros de trabajo, y si ganan, comparten el premio. Entonces también vemos esta época como una manera de compartir y de crear un ambiente de ilusión.

Otro factor importante y especial en este evento es la forma en la que se realiza. Como te he dicho, es el 22 de diciembre, y el sorteo se realiza en un lugar con público que está allí viendo cómo todo ocurre y que, además, se transmite en la televisión y en la radio. De verdad que muchísima gente ve esta emisión para conocer en directo cuál es el número ganador o los números ganadores. Y lo que lo hace aún más especial es que son unos niños de un colegio especial llamado San Ildefonso los que cantan los números y los premios. Así que te recomiendo que veas en YouTube algunos de estos vídeos para que veas cómo es.

Por todas estas razones, la Lotería de Navidad no es solo un sorteo y una forma de ganar dinero, sino que es una tradición que une a las personas y que es típica de estas fiestas navideñas. Eso sí, afortunadamente, yo no puedo hacer que ganes la lotería, pero sí puedo invitarte a mi fiesta



online de fin de año. Va a ser un evento gratuito, lleno de diversión, de tradiciones españolas y la oportunidad de practicar español. Solo tienes que inscribirte para reservar tu plaza. Encuentra el enlace en la descripción de este episodio. Nos vemos el 30 de diciembre. Hasta el próximo episodio con más y mejor español.

Faranol Mejor Mas y Mejor